

**PROMETE APOYO A MUJERES**

# Nahle asume gobierno de Veracruz y evita hablar de su antecesor

VERACRUZ.- Rocío Nahle se convirtió en la primera gobernadora de Veracruz al rendir protesta y aseguró que para llegar al cargo tuvo que ganar la elección, pero también vencer el machismo.

“Por primera vez, después de 200 años, una mujer ocupa el mandato como gobernadora de Veracruz. De 84 hombres que han ocupado la gubernatura (...) así en el turno 85 se abre la puerta para que nuestras hermanas, hijas y niñas transcurran el camino que con nuestra Presidenta construimos”, aseguró durante su mensaje en el Congreso estatal.

“Soy una mujer capaz, fuerte y preparada, y en estos próximos seis años me verán trabajando para lo que el pueblo de Veracruz me mandó el pasado 2 de junio: para ser su gobernadora, con a”, sentenció.

Durante su primer mensaje –en el que no hizo un solo señalamiento a la gestión de Cuitláhuac García, su antecesor– destacó acciones que realizará a favor de las mujeres con la construcción de centros de justicia.

Señaló que en estos espacios se tendrán fiscalías especializadas y jueces, además de ser lugares de resguardo para las mujeres en riesgo.

Asimismo, anunció la creación de una policía interestatal que funcionará en estados como Tabasco, Chiapas, Oaxaca, Tamaulipas, Puebla, con la que dijo que se buscará atacar los delitos sin importar los límites territoriales.

—Ana Osorio/Corresponsal

**Inicio.** Rocío Nahle, ayer, al rendir protesta como gobernadora de Veracruz.

